

Talavera

TRINCHERAS Y TREGUAS, ¡ESTO ES LA GUERRA!

Cuando informamos sobre la coercitiva paralización de las obras del híper lo hicimos añadiendo un temerario aviso: Semanalmente seguiremos ofreciendo los "partes de guerra" que vayan surgiendo. Desde entonces, el centenar de personas contratadas o con contrato apalabrado por Eroski han ido organizando un pequeño "ejército" dispuesto a sublevarse ante quien haga falta con tal de ganarse su prometido pan de cada día y entendiendo que **Jesús García-Moya, José Bermúdez y Alejandro Bermúdez** son los que se lo quitan; los directivos de Fepemta protagonizan una "contraofensiva" divulgando por internet un libelo en que se vincula a Eroski con el entramado etarra; y Gad Gelco se procura una "trinchera" para, si es menester, reclamar las indemnizaciones que consideren oportunas, sin descartar siquiera aquéllas a las que dijeron que renunciaban. Dan, eso sí, una razonable "tregua" para empezar a poner en marcha su maquinaria judicial.

Y como ya es costumbre, los responsables del Ayuntamiento son los últimos en saber y en contestar. La pela es la pela; el euro es el euro, y la crónica de la semana es tan "bélica" como las circunstancias requieren.



GAD GELCO SI NO ABREN



El alcalde ha recibido a los jóvenes precontratados de Eroski. En la foto de abajo, un momento de la recogida de firmas a favor de la apertura del híper.

La paralización de las obras del centro comercial "Azul Talavera" recientemente impuesta por el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha podría causar estragos independientemente de que el alto tribunal dictamine el derribo del mismo. De hecho, la empresa promotora, Gad Gelco Guadalajara, ya ha anunciado que, si las actuales circunstancias (refiriéndose a la parálisis constructiva ordenada por vía judicial) se mantienen durante cierto tiempo -no concretan cuántos días o semanas consideran como período "prudencial" aunque dejó entrever que más de un mes ya sería demasiado- ejercerán las acciones que crean oportunas para solicitar las indemnizaciones que entiendan les corresponden como "víctimas" de un conflicto del que se sienten ajeno ("el litigio enfrenta a dos partes, una demandante, que es Fepemta; y otra demandada, que es el Ayuntamiento de Talavera") y del que se sienten especialmente perjudicados "porque hemos promovido un centro en el que se han invertido 72 millones de euros -12.000 millones de pesetas- que no sabemos si servirán para algo", según vino a decir el martes 28 **Luis Redondo**, responsable del Gabinete de Comunicación de Gad Gelco.

Redondo no concretó las cuantías que la empresa promotora podría reclamar ni tampoco a qué organismos, pero sí dejó claro que su empresa no descarta solicitar la devolución de los más de 800 millones de pesetas que ha desembolsado en las arcas municipales cumpliendo el compromiso adquirido en el convenio suscrito en 1997 (y anulado hace menos de un mes por orden judicial) entre el Ayuntamiento y Gad Gelco. El portavoz de la empresa alcarreña recalcó que la carta enviada por Gad Gelco a la Corporación talaverana en la que se hacía expresa renuncia a la reclamación del dinero aportado conforme a dicho convenio era una renuncia firme, pero sólo si se mantienen firmes el resto de los acuerdos; es decir, si se construye e inaugura el centro comercial.

TINTES DETECTIVESCOS

De todos modos, la conmoción que provocó el portavoz "de crisis" de